

# En Clave POSITIVA

El boletín informativo de Cáritas Joven de Albacete

## Corazón Joven...

¡Hola! Soy María. Tengo 23 años. Estudio magisterio en la Facultad de Educación de Albacete y entré de voluntaria en Cáritas a los diecisiete años, así que se puede decir que Cáritas me vio cumplir mi mayoría de edad...

Cuando entré en el Programa de Infancia, hace algo menos de un año, muchos amigos me dijeron que no podría cambiar una realidad así, que mi voluntariado iba a ser en vano, que no entendían tanto trabajo sin obtener algo a cambio... Ahora, una vez dentro, me doy cuenta de que la gente que me decía eso no tenía ni la más remota idea de todas las experiencias que puedes llegar a vivir aquí.

Soy voluntaria en el área ocio y acompañamiento escolar y os puedo asegurar que mi labor no es en vano. "Trabajar" en este programa te brinda la oportunidad de percibir pequeños cambios en los niños y ver que, con pequeñas acciones, van progresando en diferentes ámbitos de sus vidas.

¿Recompensa? Efectivamente no obtengo recompensas materiales, pero yo prefiero seguir guardando en mi mochila tantas sonrisas, tantas ideas nuevas al empezar la semana, tantos abrazos, tanto cariño...

Considero que ser voluntaria en el programa de infancia es algo tan especial que hay que vivirlo para saber de lo que se habla, porque puedo decir que es como un período de prácticas, como un voluntariado más, pero estaría mintiendo. Lo cierto es que un lunes en acompañamiento escolar hace un lunes menos cuesta arriba, hace que el comienzo de semana huelva a sábado, porque en el programa las palabras "gracias" y "perdón" adquieren un tono diferente, especial, no suenan igual que cuando los escuchas por la calle un día cualquiera.

Mi experiencia aquí es, y espero que siga siendo, mucho más que gratificante, ya que el programa ha desarrollado cambios en mí de los que antes no era ni consciente, que lo que recibo es infinitamente más que todo lo que yo puedo llegar a dar.



Así, como decía John Cotton Danna "quien se atreve a enseñar, jamás debe dejar de aprender" y es que el programa es un lugar de continuo aprendizaje, donde aprendes valores, donde realmente te das cuenta que lo bonito de la vida está en los pequeños detalles, los detalles del día a día, esos que percibimos cuando aprendemos a mirar la vida de manera contemplativa y no siempre con prisas.

*María*  
Voluntaria Programa de Infancia  
Adolescencia y Familia



*"Ser voluntaria en el Programa de Infancia es algo tan especial que hay que vivirlo..."*



# Somos la juventud de Cáritas

## Cáritas Joven VILLAMALEA

Enero - Febrero 2018

*"Nace el Equipo de Cáritas Joven en Villamalea... un grupo de jóvenes cargado de ideas y mucha ilusión"*

Comenzamos 2018 con una gran noticia... el nacimiento de un nuevo grupo de jóvenes de Cáritas... ¡NACE CÁRITAS JOVEN VILLAMALEA!

Un grupo formado por 25 jóvenes que movidos por las ganas de poner su granito de arena para conseguir un mundo mejor, se pone en marcha de la mano de la Cáritas Diocesana, el equipo de Cáritas Parroquial, sus catequistas y el sacerdote.

Tras la emotiva sesión de presentaciones en la que los jóvenes y el equipo de Cáritas Parroquial se conocían, se ponían manos a la obra para organizar la primera actividad como grupo joven de Cáritas.

Qué alegría ver a jóvenes y adultos colaborar codo con codo para organizar un ayuno solidario con el objetivo de recaudar fondos para el proyecto que la organización Manos Unidas pretende financiar este año.

Los jóvenes se han encargado de exponer y explicar a todo el pueblo el proyecto a financiar y han animado a la participación de todos en la recaudación de fondos... ¡TODO UN ÉXITO!

"DESPUÉS DE LA PRIMERA REUNIÓN Y DE CONOCER A LA GENTE TAN ESTUPENDA DE CÁRITAS, PENSAMOS QUE SERÍA UNA EXPERIENCIA MARAVILLOSA FORMAR UN GRUPO DE CÁRITAS JOVEN EN NUESTRO PUEBLO. AHORA SOMOS NOSOTROS LOS QUE VAMOS A EMPEZAR A VIVIR ESTA AVENTURA Y ESTAMOS MUY CONTENTOS Y CON MUCHAS GANAS DE TRABAJAR."

**CRISTINA ZAMORANO** (13 AÑOS)

## Jóvenes de FRANCISCANOS

Navidad 2017

*"Mi carta a los Reyes Magos..."*

"ME QUEDO CON LA ALEGRIA CON LA QUE PARTICIPARON EN TODAS LAS ACTIVIDADES. DABA IGUAL QUE HUBIERA QUE BAILAR, CORRER O DESCIFRAR UN ACERTIJO. ME SIENTO FELIZ DE HABER CONTRIBUIDO, AUNQUE SEA SOLO UN POCO. A HACERLES PASAR UNA BUENA MAÑANA. ¡GRACIAS, CHAVALINES! Y GRACIAS, VOLUNTARIOS DE CÁRITAS, POR HACER POSIBLE LA ACTIVIDAD Y POR HACERNOS PARTICIPES DE ESTA BONITA EXPERIENCIA"

**CARMEN VALDÉS** (22 AÑOS)

¡Ningún niño sin regalo! Los jóvenes de la parroquia de Franciscanos de Albacete, junto al equipo de Cáritas parroquial, organizaron una fiesta de Reyes Magos en la que en medio de un ambiente divertido y haciendo partícipe a toda la comunidad, lograron que ningún niño del barrio se quedara sin su regalo en este día tan señalado para ellos...

Cada niño escribió su carta a los Reyes Magos y se colgaron a la entrada de la parroquia para que los vecinos del barrio pudieran hacerse cargo de comprar los mismos. Los jóvenes se encargaron de organizar la fiesta, los juegos y la entrega de los presentes a los niños... ¡UN MOMENTO MUY ESPECIAL!

"LA VERDAD ES QUE LO PASAMOS MUY BIEN ORGANIZANDO LA ACTIVIDAD Y LLEVÁNDOLA A CABO. AL PRINCIPIO NOS DABA UN POCO DE MIEDO PORQUE NUNCA ANTES HABÍAMOS TRABAJADO CON NIÑOS, PERO EN SEGUIDA VIMOS EN SUS SONRISAS LO AGRADECIDOS QUE ESTABAN. ES EMOCIONANTE VER QUE PROYECTOS TAN BONITOS COMO ESTE SALEN ADELANTE."

**SALOMÉ TOMÁS** (21 AÑOS)

ILUSIÓN  
Formación  
AMISTAD  
Diversión  
COMPROMISO



# Equipo Motor Cáritas Joven

## "Compartiendo el viaje - Cáritas Joven entre Culturas"



Uniéndonos a la campaña lanzada por el Papa Francisco "Compartiendo el Viaje" desde el Equipo Motor de Cáritas Joven, hemos puesto en marcha un espacio llamado "CÁRITAS JOVEN ENTRE CULTURAS".

Se trata de un espacio abierto a todo el mundo que quiera asistir, donde compartir el viaje de amigos que en un determinado momento de sus vidas se han visto forzadas a marcharse de sus lugares de origen porque les resultaba imposible vivir dignamente.

En este caso compartimos el viaje de Damaris, una joven boliviana en el que además pudimos conocer la cultura, costumbres y tradiciones de su país de origen con un maravilloso ambiente de amistad.



"ME HA ENCANTADO CÁRITAS JOVEN ENTRE CULTURAS. ¡QUE BONITO COMPARTIR LA HISTORIA DE VIDA DE DAMARIS... FUE MUY EMOCIONANTE!. ADÉMÁS, GRACIAS A ESTA ACTIVIDAD, APRENDÍ MUCHO SOBRE BOLIVIA, SU CULTURA, SUS FIESTAS, LA GASTRONOMÍA... GRACIAS DAMARIS POR LAS DEGUSTACIONES QUE COCINASTE CON TANTO CARÍÑO PARA NOSOTROS... ¡¡ESTABA TODO BUENÍSIMO!!"

**RAQUEL TENDERO** (17 AÑOS)

## "Acompañamiento a Personas Sin Hogar"

Tras la formación que realizamos sobre la situación, factores y problemática de las personas sin hogar, los jóvenes seguimos participando en el proyecto **CAFÉ CALOR**. Un proyecto que pretende acompañar a las personas sin hogar de nuestra ciudad e informarles de los recursos a los que pueden acceder en Albacete.

Es una experiencia única que nos hace ver, en cada salida, la gran suerte que tenemos en la vida

"PARA MÍ SALIR EN CAFÉ CALOR ES ACERCARME A LA REALIDAD MÁS DURA Y QUE EN MUCHOS CASOS INTENTA SER ESCONDIRA E IGNORADA POR LA SOCIEDAD"

**ANA ROLDÁN** (18 AÑOS)



## "Institución Benéfica Sagrado Corazón"

¡Conocer los diferentes recursos y participar de ellos!

El pasado 24 de Enero, nuestra amiga María José, nos hizo una visita en nuestra reunión de equipo para presentarnos el trabajo que esta realizando la Institución Benéfica Sagrado Corazón en Albacete.

Conocimos de manera alegre el trabajo que llevan a cabo en la residencia y en el comedor social. Fue un momento agradable de compartir impresiones y donde tomamos la decisión como equipo de participar en las tareas del **COMEDOR SOCIAL**.



"PODER REGALAR PARTE DE MI TIEMPO PARA PARTICIPAR EN EL COMEDOR SOCIAL... ME HA PERMITIDO CONOCER MÁS A FONDO A LAS PERSONAS A LAS QUE ACOMPAÑAMOS"

**ENCARNI ESCUDERO** (16 AÑOS)

## Cáritas Joven Ossa de Montiel

### "Festival Solidario de Cáritas"

El pasado 29 de enero los jóvenes voluntarios de Cáritas de Ossa de Montiel, participamos en el **FESTIVAL SOLIDARIO** de Cáritas, donde se recogen fondos para los más desfavorecidos. Con mucha ilusión realizamos varias actuaciones, simulando escenas de matrimonio e interpretando algunas canciones.

Fue un honor poder hacer reír a la gente y lograr que todo el pueblo pasase un rato muy agradable. Además para todos resulta muy gratificante poder ayudar a los que menos tienen.

¡¡Seguimos sumando como grupo!!

"EXPERIENCIA GRATIFICANTE Y ENRIQUECEDORA QUE TE HACE PENSAR EN LA DUREZA DE LA VIDA"

**MIGUEL SEVILLA** (17 AÑOS)



"UNA EXPERIENCIA QUE TODO EL MUNDO DEBERÍA VIVIR PARA DARNOS CUENTA DE QUE NO NOS PODEMOS QUEJAR CON TODO LO QUE TENEMOS"

**ALEJANDRO SEVILLA** (17 AÑOS)

COMPROMISO

COMPAÑEROS

Amigos

VOLUNTARIOS

alegres

## Cáritas Joven PROVINCIAL

*"Nuestros amigos de la calle"*

Hacer COMUNIDAD, conocernos, saber que otros jóvenes piensan y sienten como nosotros, nos da alas y nos ayuda a crecer en nuestro compromiso y aumentar nuestra ilusión.

Como no podía ser de otra manera, 55 jóvenes voluntarios de Cáritas de toda la provincia de Albacete, no hemos querido perdernos la oportunidad de participar en el servicio a los pobres junto a la Comunidad de Sant Egidio.

Queremos resaltar dos momentos de esta experiencia. Una celebración en recuerdo de las personas sin hogar que han fallecido durante el último año en soledad y una cena compartida en la que hemos tenido la suerte de poder sentarnos junto a ellos y servirles la mesa.

Es algo maravilloso que recomendamos vivir a todos los jóvenes.

**"COMPARTIR ESTA EXPERIENCIA CON MIS COMPAÑEROS HA SIDO GENIAL... ADEMÁS PODER SERVIR Y ESTAR JUNTO A LA GENTE QUE VIVE EN LA CALLE NO TIENE PRECIO..."**

**EDUARDO FOLCH** (28 AÑOS)



**"ES UN DÍA ESPECIAL DONDE EL PRINCIPAL OBJETIVO ES AYUDAR, PERO TAMBIÉN SE FOMENTA EL COMPAÑERISMO Y LA RELACIÓN ENTRE JÓVENES DE DIFERENTES LUGARES QUE TIENEN LOS MISMOS OBJETIVOS"**

**PEDRO FUSTEL** (27 AÑOS)



**"ES EMOCIONANTE ESCUCHAR LOS TESTIMONIOS DE LOS JÓVENES TRAS VIVIR LA EXPERIENCIA"**

**RAÚL RUIZ** (33 AÑOS)



# ¡ATENCIÓN! ¡Última hora!!

*"Los jóvenes de Madrigueras también apuestan por ser voluntarios de Cáritas Joven"*

En las últimas semanas un grupo de jóvenes de Madrigueras nos trasladaba su decisión de formar un grupo de Cáritas Joven.

Entusiasmados acudimos raudos y veloces a conocerles. ¡¡QUÉ GRUPO TAN MAJO!!

Tuvimos un primer encuentro donde explicamos por medio de un juego lo que significa ser voluntario de Cáritas y donde descubrieron todo el trabajo que Cáritas está llevando a cabo.

En un segundo encuentro formalizamos todos los papeleos y entre todos planificamos las diferentes acciones que marcarán el rumbo como equipo de Cáritas Joven.

Para que luego digan que ya no quedan jóvenes que se comprometen y se preocupan por los demás...

¡Ánimo chic@s! ¡Seguimos sumando!



## Contacto...

### Buscamos jóvenes...

### CON CORAZÓN



**SI TIENES MÁS DE 16 AÑOS Y QUIERES FORMAR PARTE DE CÁRITAS JOVEN, PONTE EN CONTACTO CON NOSOTROS**



Tlfn: 679 971 566  
caritasjoven@caritasalbacete.org

f AB Cáritas Joven  
i Cáritas Joven AB  
t @JovenCaritas

